

Medieninformation April 2021

Auskunftsperson:
Jürg von Allmen,
Tel. 033 748 46 44

Dienstjubiläen bei der Saanen Bank

Kathrin Hauswirth und Bernhard Baumann feiern beide 20 Jahre erfolgreiches Wirken für die Saanen Bank.

Kathrin Hauswirth hat ihre Arbeit in der Saanen Bank in der Filiale Gsteig am 1. April 2001 aufgenommen und feiert in diesem Jahr ihr 20-jähriges Firmenjubiläum. Neben ihrer Aufgabe als Kundenberaterin der Saanen Bank betreut Kathrin Hauswirth auch das Tourismusbüro und ist somit Anlaufstelle für sämtliche Anliegen von Touristen und Einheimischen in Gsteig.

Ebenfalls seit dem 1. April 2001 arbeitet Bernhard Baumann als Kundenberater mit Schwerpunkt Kreditberatung und Firmenkunden bei der Saanen Bank. Im Januar 2010 wurde Bernhard Baumann zum Handlungsbevollmächtigten und per 1. Januar 2015 zum Prokuristen befördert.

Dank ihrer zuvorkommenden und hilfsbereiten Art werden Kathrin Hauswirth und Bernhard Baumann von Kunden und Kollegen gleichermassen geschätzt.

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung sind stolz, auf die beiden langjährigen und verdienten Leistungsträger zählen zu können und danken an dieser Stelle für das unermüdliche Engagement und die Loyalität zur Saanen Bank.



Foto: Seit 20 Jahren für die Saanen Bank im Einsatz: Kathrin Hauswirth und Bernhard Baumann